

# ÉDITORIAL

## ORGANISER! ÉDUQUER! PARTICIPER!

LE 17 OCTOBRE, DES CENTAINES DE MILLIERS d'étudiant(e)s de collèges et d'universités à travers le Canada célébreront la Journée nationale des étudiantes et étudiants. Mais de quoi s'agit-il? Y-a-t-il une fête dont vous n'avez pas entendu parler? Et bien, pas exactement. Depuis plus de 60 ans, les étudiant(e)s de ce pays ont participé à regrouper les étudiant(e)s pour que leurs intérêts soient représentés auprès du pouvoir en place. Nous y sommes parvenus en créant nos propres associations étudiantes autonomes, de même que notre association nationale étudiante qui se veut forte et active - la Fédération canadienne des étudiant(e)s. Le 17 octobre marquera cette journée connue sous le nom de **Journée nationale des étudiantes et étudiants**.

Cette année, la **Journée nationale des étudiantes et étudiants** est particulièrement importante. C'est l'année où les étudiant(e)s de ce pays présenteront leur **Stratégie pour le changement** pour pallier à la crise de financement

qui prévaut au sein de l'éducation postsecondaire. Il est grand temps que nous brassions les choses!! Depuis trop longtemps, les étudiant(e)s sont aux prises avec des hausses de frais de scolarité et une aide étudiante inadéquate. Il semble que tous les niveaux de gouvernement sont à court d'idées en ce qui concerne cette crise nationale qui ne cesse de s'amplifier. Nous voulons que la **Stratégie pour le changement** provoque des débats, soulève l'attention, sème des idées dans l'esprit des preneurs de décisions, et plus particulièrement, qu'elle remette l'éducation postsecondaire sur l'ordre du jour national.

A bien y penser, tout le monde peut bénéficier d'une éducation postsecondaire entièrement accessible et de qualité supérieure. Elle assure une main-d'oeuvre qualifiée pour un marché international de plus en plus compétitif, elle aide le Canada à l'échelle nationale en garantissant une croissance économique continue, et elle améliore la qualité de vie de nos citoyens.

**Nous avons senti qu'il était des plus appropriés de lancer notre Stratégie pour le changement à l'occasion de la Journée nationale des étudiantes et étudiants, parce que c'est notre Journée!** Votre association étudiante a prévu des activités qui comprennent, entre autres, une campagne de lettres. **Engagez-vous et incitez le changement!**

Les membres de l'Exécutif national de la Fédération

